

El Circuito de Media Maratón BTT de Diputación arranca este domingo en Lanjarón

Las pruebas de uno de los grandes eventos deportivos de la provincia, que incluyen ocho categorías, se disputarán este año en parajes singulares de 14 municipios de Granada

martes 11 de abril 2023



La Diputación de Granada, a través de su delegación de Deportes, la Federación Andaluza de Ciclismo y los ayuntamientos de las sedes participantes organizan el Circuito Provincial de Media Maratón de BTT.

El circuito se inicia el domingo 16 de abril en Lanjarón e incluye pruebas en otros 13 municipios de la provincia: Fornes, Zafarraya, Alhendín, Purullena, Dúrcal, Campotéjar, Loja, Lanteira, Montillana, Benalúa, Alhama de Granada, Caniles, y Cádiar.

La presentación del Circuito Provincial de Media Maratón BTT ha contado con la presencia del diputado de Deportes, Manolo Guirado; la alcaldesa de Montillana, Irene Cano, en representación de los municipios que forman parte del circuito; el vicepresidente de la Federación Andaluza de Ciclismo y delegado provincial de la misma, Ángel Camarero; y alcaldes y concejales de deportes de los municipios sedes.

El diputado de Deportes ha recordado que en 2022 la Diputación de Granada y la Federación Andaluza de Ciclismo unificaron los dos circuitos existentes en la provincia para “ofrecer una propuesta en Granada de ciclismo más ambiciosa, uniendo esfuerzos, recursos y energía con el objetivo de mejorar la calidad de la competición popular y afianzarnos como propuesta deportiva”.

Guirado ha destacado que gracias a esa unificación se ha logrado avanzar de 6 pruebas en 2021 a 14 en 2023, además de una participación de 2.600 ciclistas el último año. “Mejor juntos que separados. Los datos hablan por sí solos. Pero también significa una experiencia, porque los ciclistas ganan un aliciente competitivo y las administraciones ganamos en confianza”, ha añadido.

La alcaldesa de Montillana ha destacado que este circuito se ha ido consolidando en el tiempo porque “cada prueba se desarrolla en un paraje singular, exigente y atractivo, muestra a nuestros territorios y es una ventana para conocer a nuestros municipios y poner en valor el deporte, la cultura y el turismo”.

Por su parte, Ángel Camarero ha manifestado su agradecimiento a la Diputación “por su esfuerzo potenciando y promoviendo el ciclismo de carretera y montaña. Un circuito de 14 pruebas es un gran circuito y la gente lo va a disfrutar mucho”. En esa línea, el vicepresidente de la federación ha añadido que “cuando una prueba de este tipo llega a un ayuntamiento es una fiesta muy grande para los pueblos, y más para los pueblos pequeños”.

Cada una de las pruebas cuenta con una normativa específica validada por la Federación Andaluza de Ciclismo y trofeos en cada categoría. Cada carrera, a la vez, entregará puntos a los participantes, que serán cuantificados al final del circuito.

Las pruebas contarán con ocho categorías: Cadetes (15 a 16 años), Junior (17 a 18 años), Sub 23 (19 a 22 años), Élite (mayores de 23 años) y las categorías de Máster 30, 40, 50 y 60.

Toda la información sobre las bases de la convocatoria e inscripciones del circuito estarán disponibles en www.circuitodipgrabtt.com y la web de la federación. Las inscripciones estarán abiertas hasta las 15:00 horas del jueves anterior a cada prueba, o hasta agotar cupos.

Calendario de las 14 pruebas del circuito 2023:

16 de abril: Lanjarón

30 de abril: Fornes

7 de mayo: Zafarraya

21 de mayo: Alhendín

4 de junio: Purullena

17 de junio: Dúrcal

25 de junio: Campotéjar

6 de agosto: Loja

3 de septiembre: Lanteira

10 de septiembre: Montillana

8 de octubre: Benalúa

15 de octubre: Alhama de Granada

22 de octubre: Caniles

29 de octubre: Cádiar